

Pscheidlkrippe macht in diesem Jahr Pause

Regen. Erstaunt zeigte sich Museumskurator Roland Pongratz, als er im *Bayerwald-Boten* las, dass der Stadtrat von der Verwaltung darüber informiert wurde, dass an Weihnachten 2015 die Pscheidl-Krippe im Landwirtschaftsmuseum gezeigt wird. „Das stimmt so nicht“, sagt Pongratz. „Da liegt ein Missverständnis vor, nur Teile der Unterkonstruktion werden für die geplante Weihnachtsausstellung benötigt, die Pscheidl-Figuren bleiben heuer gut eingepackt im Depot.“ Die Figuren werden erst 2016 wieder gezeigt, gemäß dem gewohnten Zwei-Jahres-Turnus. Aber auch heuer gibt es Hochkarätiges an Weihnachten: Vom 27. November bis 28. Februar wird die Sonderausstellung „Die lustige Spielzeugschachtel – Holzminiaturen aus dem Erzgebirge“ im Museum gezeigt. – bb